



ARCHIVO LAURA LOVERA



CONGRESO

Finalizan foros para regular IA

Los foros para la Regulación Ética de la Inteligencia Artificial en México concluyeron ayer y sus conclusiones serán entregadas a las precandidatas y el precandidato presidencial, dijo la senadora Alejandra Lagunes. Entre las conclusiones, precisó, se propuso regular el uso de la Inteligencia Artificial, no tanto la tecnología, y promover que sea sustentable, pues la Universidad de Oxford señala que para 2030 su uso generará uno por ciento de las emisiones de carbono. **Javier Divany**